

## 《单词百科:red-crowned是什么意思?red-crowned怎么发音?red-crowned的解释和用法》

英语单词red-crowned是什么意思?red-crowned怎么读?red-crowned怎么发音?简答网为您整理了red-crowned的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### red-crowned的意思

- 1、丹顶鹤;

### red-crowned的相关词组

- 1、red-crowned crane 仙鹤;丹顶鹤;

### red-crowned的双语例句

- 1、Swallows, white cranes and red-crowned cranes are migrants.

燕子、白鹤和丹顶鹤都是候鸟。

2、Red-crowned Crane S between 200 yuan, which were later discounted.

丹顶鹤标间在200元左右, 这都是打折以后的。

3、The image of the Red-crowned Crane can be seen in many places in China.

丹顶鹤的图案可以在中国很多地方看到。

4、Qiqihar is home to the red-crowned crane .

齐齐哈尔是丹顶鹤的故乡。

5、Shoes of Red-crowned Crane Brand help you walk in a natural and unrestrained way.

仙鹤皮鞋伴君潇洒走一回。

6、The image of the Red-crowned Crane can be seeing in a lot socrates in China.

丹顶鹤的图案没出国疑问在中国China很多地方看到。

7、Zhalong Nature Reserve is an important living area for the rare red-crowned cranes.

扎龙自然保护区是丹顶鹤重要的生活区。

以上是简答网为您整理的red-crowned怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

查看更多关于red-crowned的用法、red-crowned的释义、red-

crowned的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/red-crowned>